

# 美風

## ☆★2年生の教育実践★☆☆

### 「野菜の苗植え」

ナス・オクラ・ピーマン・ミニトマトの中から各々好きな野菜を選び、育てています。普段何気なく食べている野菜ですが、いざ育ててみるとその難しさに気づきます。子どもたちは毎朝学校に来ると、野菜の苗を植えた鉢のところへ行き、水やりをしています。自分で育てる体験を通して、生命の大切さ、感謝の気持ちを育ててほしいと思います。



### 「レッツゴー町たんけん」

課題をもって、北コース、南コースをみんなで歩いてみました。家がたくさん建っているところ、田んぼが広がっているところ、お店が多く集まっているところ・・・いつもは何気なく歩いている道ですが、気をつけながら歩いてみると、この町の特徴がよくわかりました。次は、グループで違う店や施設を見学に行き、もっと詳しく学んでいきます。



### 「サツマイモの苗を植えました」

美和学童農業体験クラブの方にご協力いただき、サツマイモの苗植えをしました。まず、植え方のコツを教えてくださいました。次に、サツマイモの苗を一人ずつ受け取りました。「茎の色がおもしろいね。」「ほうれん草みたいだね。」など、子どもたちは、生活科で学んだことを活かして、しっかりと苗を観察していました。その後、畑に移動して、苗を植えました。秋にはお芋掘りを行います。子どもたちは、今からお芋を収穫するのが待ち遠しい様子でした。



【2年担任 山守祐哉 牧野理恵 岡本朋子】

#### 今後の主な予定

- 7月 5日(木) 学校保健委員会
- 10日(火)～13日(金) 個人懇談
- 20日(金) 給食終了 全校集会
- 23日(月)～27日(金)・30日(月) 学習相談
- 31日(火) 全校出校日
- 8月20日(月) 全校出校日

## ～東ブロック陸上競技会～

今年度は雨の影響もあり開催が危ぶまれましたが、6月1日（金）にあま市、大治町の小学校の全15校が七宝鷹居グラウンドに集まり、東ブロック陸上競技大会を行うことができました。

子どもたちは選手として練習の成果を十分発揮するとともに、テントでは競技に臨む美和小児童の応援を一生懸命に行うことができました。その結果、女子は見事に総合優勝、男子も4位に入賞、

3位の学校とは僅差でした。中でも、女子80mハードルでは東ブロック新記録を2年連続更新することができました。一方、会場のお手伝いとして一緒に会場へ行った補助児童も、暑さに負けず立派に役割を果たすことができました。

この陸上競技大会に向けて、4～6年生が互いに競い合い、支え合いながらたくさんの練習を積んできました。その過程では、それぞれに嬉しい思いや辛い思いもあったと思います。その中で選手に選ばれた児童は、選手になれなかった子たちの思いを背負って、精一杯競技することができ、美和小学校の代表児童として素晴らしい姿を見せることができたと思います。これまで関わった多くの人に感謝の気持ちをもつとともに、今回の貴重な経験を今後の学校生活での活躍につなげてもらいたいと思います。

【体育主任 羽賀紳泰】



## ～美和小の安全教育について～

美和小学校では、安全に児童が学校生活を送れるよう安全教育に力を入れています。

交通安全指導については、PTA活動として「0の日」の登校指導を行ったり、通学班ノートを通じて班長と担当者がやりとりをして日頃の登下校の様子をつかむようにしたりしていま



す。5月22日には、1年生を対象に、安全な歩行のしかたについて学習する交通安全教室を行いました。正しい道路の歩き方や交差点の渡り方などを確認したあと、小グループに分かれて保護者の方といっしょに道路を歩く練習をしました。毎日の下校時には地域の子ども見守り隊の方に来ていただき、安全な登下校ができるよう協力していただいています。

防災指導については、4月12日に避難経路と避難場所および保護者引き取りの場合の集合と人員点呼の方法を確認しました。6月には、震度5の地震が観測された場合を想定した訓練や、水泳指導を実施するに当たっての心肺蘇生講習会を行い、子どもたちの安全確保のために、協力して行動できるように体勢を整えています。9月以降は、休み時間の地震発生を想定した訓練や防災体験を予定しており、さらに防災意識を高めていきます。

【校務主任 中野倫子】

